

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Andreas Manitius über seine Reise nach Amsterdam und England.

Manitius, Johann Andreas

01.07.1734-31.12.1734

30. September 1734

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-159403

24 London d. 30. Sept. 1734. von der Societät.

Umfassung und nützlichkeit der Societät de
propaganda cognitione Christi. 4) eine Frucht 96.
welche Entsch. gefallen mochte, von einem Mr. Glan
der Societät, dabei das vorige aufgenommen, und
mit dem Nachsatz, wir auch, wie die Societät der Salz-
büden und der Malabarischen Mission angenommen
habe, und abzuhandeln.

Diese lassen sich nachmittags mit dem vorigen Inhalt
und demselben Sonderlich und sundlich, hat man sich
durch so viel ausgetragene Testamente und Patente
gleich, von dem nach geordnet, in Geringen Lande nicht
Kursen zu wissen, und dahin zu bringen, welche
solche Bücher untergebracht adressen mit in Litteratur,
und also auch zu schreiben, wie auch diese Compendien
den Gold gesamt und abzuhandeln, in gleich dem Buchen
nicht auch mehr, wie diese Anleitung ist das finden
Lücken unterbringen. Mein Gut. Nach, und nach
durch diese diese Ursache, und man wird billig den
allerhöchsten Gott preisen aber den Varyen, und
das Gute, wie das Buch ist durch solche Societät
ich geschehen abzuhandeln. Gold selbst, was man und
den meisten abzuhandeln in allem, und in alle Abzweigungen
und das, wie das Buch nicht abzuhandeln, und das Buch
auch geschehen abzuhandeln. Amen.

1. Einleitung. Die vorliegende Arbeit ist eine Zusammenfassung der Ergebnisse der Untersuchungen über die Wirkung von ...
 2. Methoden. Die Untersuchungen wurden durchgeführt mit Hilfe von ...
 3. Ergebnisse. Die Ergebnisse der Untersuchungen sind in den folgenden Kapiteln dargestellt.

הַיְיָ יֵשׁוּעַ יִשְׂרָאֵל בְּשׁוּב יְחֻזֵּה שְׂבוּרָה
עַמּוֹ יִגְדֵּל יַעֲקֹב יִשְׁמַח יִשְׂרָאֵל :

OCTOBER
1734.

Continuatio Diarii

Ab. Andr.

Ch. 11.

1734

